

# Rehabilitar la competitividad

---

▣ La competitividad es un atributo que se puede lograr a pesar de los obstáculos que se presenten. Está en la actitud con que se manejen los retos. Si la actitud es derrotista, negativa y de inmovilismo, la persona, el país o la empresa no saldrán de la encrucijada que esté. En cambio, si se busca ser más capacitado, creativo y determinante -sacando provecho al reto- ciertamente se logrará crecer y alcanzar el éxito.

Ser competitivos representa tener confianza y valor para lograrlo. Representa tener control, propósito, metas bien definidas y ejecutables. Es aspirar con empeño a servir con prontitud, calidad y de manera costoefectiva a todos.

James McAndrews, vicepresidente ejecutivo del Banco de la Reserva Federal de Nueva York, destacó en el 2012, en la Convención de la Cámara de Comercio, que Puerto Rico mostraba señales claras de una economía potencialmente competitiva. Destacó las tasas altas de alfabetización y niveles de estudios superiores a los de la región, así como una fuerza laboral bilingüe y una economía abierta, como atributos que nos hacían competitivos como País.

Si a esto se le añaden los muchos ejemplos de las empresas competitivas locales que todos conocemos, no podemos menos que pensar que rehabilitar la competitividad de nuestras empresas no sólo es posible, sino sumamente necesario. Rompamos con el derrotismo y tomemos control de nuestros retos. ¡Estamos a tiempo de

lograrlo!